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職業上の知識やスキルを無償提供して、社会貢献するボランティア活動

プロボノってなに？
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務 今年度は、都市部で働かれている方を中心に、全国から20名がプロボノ活動に参加しました！

BAIOMASU

活力ある地域を持続させていくために

【 三丘の子どもたちの夢と地域の繋がりを深め、花を咲かせよう 】

課題

みつおずっとこどもがいるまちプロジェクト

成果

▸ 地域の子どもたちのデザインを基に、
地域の大人、子ども、プロボノワーカー
も巻き込んでネモフィラの花畑を作った

▸ 地域住民とプロボノワーカーとの
交流が生まれた

プロボノワーカー提案
「段ボールマルチ」で除草対策

プロボノワーカーの声

プロボノ活動の詳しい情報を発信しています！

プロボノで地域の課題の解決にチャレンジしませんか？

やまぐち プロボノ

プロボノ事業の流れ

‣ プロボノワーカーの募集

‣ 支援受入団体の募集

マッチング会

プロボノ活動
の実施

自分にできるかな？と当初は思って
いたが、沢山関われることがあるか
も！に変化しました！
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支援受入団体の声

県内課題を県外
者の視点で解決
していくことが
できました！

・ネモフィラの花畑を作る計画があるのだが、その
場所で交流を創るアイデアや、その管理について
のアドバイスが欲しい…！

SHIMASUKU

プロボノ活動
自体にこれほどのや
り甲斐があるとは
思ってもみなかっ

たです！



【 ITで遊び時間を増やすことにチャレンジ 】

課題

成果

▸ 複数の予約サイトと連動し、自動で
在庫管理できるサイトコン
トローラ―を導入

▸ BBQやジビエの「食」、マリンスポーツの「遊」
など、WEBからオプション選択できるように

▸ 顧客単価UPだけでなく、事前の準備の時間を確保
でき、角島の魅力も十分に伝えることが可能に

NPO法人コバルトブルー下関ライフセービングクラブ

ふるさとの環境保全と地域経済の発展をめざす

【 バイオマス資源の活用による地域活性化 】

課題

NPO法人山口バイオマス利用研究会

成果

▸ 竹材の活用例の情報収集
・竹を原料とする特産品開発例
・竹のバイオマス発電

▸ 木質系バイオマスの活用に関する情報収集

‣ 道の駅の充実に向けたアンケート実施

eportR 日本各地から山口県に集まったプロボノワーカーの活躍をお届け！

サイトコントローラー

「誰もが訪れやすい、安全な海」を目指して

地域の人との“交流”を通して、地域の活性化を目指す

【 持続する“ふれあい市場”の構築 】

課題

NPO法人島スクエアプラス

成果

▸ “ふれあい市場”
活性化に向けて議論
・来場者のニーズ調査
・地域の若者を巻き込む
・インパクトのあるテーマ設定 etc...

▸ “ふれあい市場”の来場者にアンケートを実施

‣ 島スクエアプラスフォーラムに登壇し、
“ふれあい市場”活性化に向けて提言

よく聴き、対話すること。まなざし、みること。

【 よく聴き、対話する場所づくり～HP運用マニュアルの作成～ 】

課題

グリーフサポートやまぐち

成果

▪新ホームページの作成を目標に話し合
いを進めてきたが、コロナ禍で団体へ
の相談が増加し、話し合いを進めるこ
とが難しく…

そこで 新たな目標を設定

▸ HPを作ることから
更新までを解説した、
HP運用マニュアル
の作成

・Facebook連携
・Googleカレンダー連携
・つぶやき部屋の機能の提案も！

HP運用マニュアル

・竹材をもっと有効に活用したい…！
・バイオマス発電に取り組みたい…！
・道の駅の整備、充実を図りたい…！

・様々なルートで宿泊予約があり、ダブルブッキングが生じる
など予約管理が煩雑…

・宿泊のみの利用が多く、「食」「遊」の魅力を十分に伝えら
れない上に、顧客単価が上がらない…

・ITの苦手なスタッフも多く、HPの更新ができていない…
・ターゲットに届く、もっと効果的な情報発信、HPの運用が
したい…！

・来場者が減少傾向で、ふれあい時間（滞在時間）も短い…
今後の活性化を目指したい…！


